

SOUS EMBARGO
JUSQU'AU VENDREDI 23 MAI 17 HEURES

Le Jury œcuménique 2014 attribue son **Prix** au film

Timbuktu
de Abderrahmane Sissako

France, Mauritanie
(Compétition Officielle)

Ce film raconte la vie et la résistance digne d'hommes et de femmes à Tombouctou qui veulent vivre selon leur culture et leurs traditions, tout en intégrant les moyens modernes de communication. Il dénonce de manière forte mais subtile les horreurs issues d'une vision extrémiste de la religion.

Le Jury œcuménique a voulu récompenser ce film d'une très grande beauté formelle, pour son humour et sa retenue. Ce film, tout en critiquant l'intolérance, éclaire l'humanité qui demeure en chaque homme.

Et **deux Mentions spéciales** aux films :

The Salt of the Earth (Le Sel de la Terre)
de Wim Wenders, Juliano Ribeiro Salgado

France
(Un Certain Regard)

Ce documentaire basé sur l'œuvre photographique de Sebastião Salgado témoigne magistralement de l'histoire contemporaine, de la condition humaine à travers le monde et de la possibilité de créer une vie meilleure.

Hermosa juventud (La belle jeunesse)
de Jaime Rosales

Espagne, France
(Un Certain Regard)

Face à la crise un jeune couple espagnol avec un bébé cherche à survivre. Ce film nous montre dans un style presque documentaire des hommes et des femmes qui sont confrontés à des situations et des choix difficiles qui mettent leur dignité en question.

Le Jury 2014 :

Guido Convents, Belgique, Président
Jacques Champeaux, France
Hervé Giraud, France

Kristine Greenaway, Canada
Julia Helmke, Allemagne
María José Martínez Ordóñez, Équateur